

2019年10月11日

教職員 各位

城西現代政策研究編集委員会  
委員長 倉成正和

## 城西現代政策研究会（ご案内）

拝啓 初秋の候、現代政策学部の教職員の皆さまには爽やかな研究の季節を迎えられていることと存じます。

さて6月に行われました第1回城西現代政策研究会では、埼玉県の文化政策をめぐる興味深い研究が発表され、活発な質疑応答がなされました。非常に充実した研究会での報告を通して、一層すばらしい論文として完成されることを期待したいと存じます。

城西現代政策研究編集委員会では、現代政策学部の教員等のさらなる研究を奨励し、紀要「城西現代政策研究」への投稿等をより活性化することを目指していきます。

まずは、第1回城西現代政策研究会の成功につき皆さまにお礼を申し上げるとともに、引き続き第2回研究会の開催を、以下のように決定しましたので、ご案内いたします。ぜひお時間を作って、積極的に参加していただけると幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。

敬具

### 記

日時： 2019年10月25日（金）16:40～  
会場： 13号館6階 会議室  
発表者： 青柳 龍司 氏  
テーマ： 「個人住民税と年金課税のあり方」  
司会者： 于 洋 氏

以上

担当：張紀南 (chokinan@josai.ac.jp)、市川 (ichikawa@josai.ac.jp)